



LA VIDA NUEVA



FORT CHAFFEE. ARK.

AGOSTO 3 DE 1980

NUMERO 78

"NOTICIA IMPORTANTE"

Fort Chaffee fue elegido como centro principal para procesar a los refugiados cubanos, nos avisó el Gobernador del Estado de Arkansas Bill Clinton.

Aparte de los refugiados ubicados aquí en Fort Chaffee se encuentran refugiados en Indian-town Gap, Pensilvania; Fort McCoy, Wisconsin y Eglin Air Force Base, Florida.

El asistente personal del Presidente Carter para asuntos de refugiados Eugene Eidenburg, hará una visita a este campo el martes para discutir los detalles sobre ubicación general de los refugiados.

Los oficiales en Washington han estado considerando la posibilidad de reunir a todos los refugiados cubanos por razones económicas, climatológica para poderles brindar más y mejor servicios. También las barracas de este fuerte están dotadas con equipos para la calefacción a fin de protegerlos del invierno. Otro de los motivos para hacer de Fort Chaffee el centro de refugiados es que Wisconsin y Pennsylvania baja más la temperatura que aquí, por lo tanto estarán más confortables.

Entre los centros de refugiados Pennsylvania, Wisconsin y Florida se trasladarán 8,000 refugiados.

Los refugiados serán trasladados por etapas, nos informó un oficial encargado de refugia-dos.

El primer campo evacuado sería Eglin; semanas después Fort McCoy y le seguiría Indian-town.

Si todos los campos se reúnen en uno solo, los oficiales aumentarían la plantilla de trabajadores y también el número de personas que trabajan para las Agencias Voluntarias de modo que el procesamiento y la búsqueda de Sponsor para adelantar el proceso a los refugia-dos.

Los oficiales en Fort Chaffee dijeron el sábado que planean acelerar el flujo de cubanos procesados para poner fuera del campamento a la mayoría de los refugiados actuales de los demás centros.

También añadieron que hay sponsor disponibles para cerca de 4,000 de los 5,500 refugiados que aún quedan en Fort Chaffee.

El resto o sea 1,500 se les localizará sponsor a la mayor brevedad.

"ANUNCIO DE LA RADIO"

A partir de la mañana del lunes 4 de agosto de 1980 la KNJB comenzará sus transmisiones diarias a las 7.00 a.m. y estará cada día en el aire hasta las 12.00 de la noche de Lunes a domingo. Algunos programas serán trasladados a nuevos horarios con el propósito de ofrecer un mejor servicio a nuestros redioyentes.

Control Central un programa de 15 minutos de duración será transmitido a partir de las 11.00 p.m. los Lunes, Miércoles y viernes de cada semana. El programa será atendido por Hugo Ruiz y consistirá en entrevistas, música y unos tres minutos de ideas inspiradoras y poesía.

Un nuevo programa será añadido a nuestras transmisiones regulares "Momentos de Meditación" también tendrá una duración de 15 minutos y contará con la presencia de Hugo Ruiz. Se transmitirá a partir de las 11.00 p.m. todos los martes, jueves y domingos de cada semana. "Momentos de Meditación" incluye cinco minutos de mensaje devocional de profunda inspiración cristiana ajeno a todo sectarismo religioso. Su intención es proveer música y poesía religiosa según la ocasión.

Continua en la página 5.

"LOS COSMONAUTAS REGRESAN, SEGUN REPORTER DE LA UNION SOVIETICA"

MOSCU.

El primer cosmonauta vietnamita y el cosmonauta veterano de la Unión Soviética aterrizaron suavemente en la Tierra el jueves al cumplirse 8 días de la misión espacial, según reporter de la agencia oficial de noticias soviéticas Tass.

La agencia Tass informó que Pham Tuan de 33 años de edad y Viktor Gorbátko, aterrizaron en la República Soviética de Kazakhstan y que los mismos se sientan bien.

La pareja de cosmonautas que permanecieron en el espacio más de una semana a bordo de la nave orbital soviética Salyut 6. Anteriormente fueron lanzados al espacio otros dos cosmonautas - Leonid Popov y Valery Ryumin.- Los mismos permanecieron en el espacio desde el 9 de abril, al parecer pretenden romper el récord de permanencia en el espacio.

El vuelo pretende desviar la atención de los Juegos de Verano de las Olimpiadas de Moscú 80.

Diplomáticos occidentales dijeron que el objetivo del vuelo del cosmonauta vietnamita iba en interés de los países del tercer mundo, ya que muchos se encontraban en la capital soviética con motivo de los juegos olímpicos.

Pham Tuan ingeniero del espacio es el primer cosmonauta asiático.

TRADUCIDO DEL "TULSA WORLD" Por J.D. Battle.

DEBEMOS SERVIR, ASI DIJERON LOS BOLIVIANOS .-

LA PAZ .- El nuevo militar en jefe de Bolivia, General Luis Garcia Mesa, decretó el viernes que todos los bolivianos en edad militar, " deben servir patrióticamente al gobierno " .

Los bolivianos podrán ser llamados por más de dos años a trabajar para el gobierno, ningún ciudadano que sea llamado podrá negarse sin excusa ni pretexto .

Tomado del Arkansas Gazette
Por el Trad. J.D.Battle.

- SE REPORTAN MITINES DEBIDO AL INCREMENTO SOVIETICO -

NUEVA DELHI.- La armada Afgana ha creado motines y tentativas de revuelta en varias partes del país, razón por la cual las fuerzas soviéticas ha incrementado sus combates según se reportó desde Kabal este viernes .

Los Rusos han creado una situación muy difícil pues parte de la armada está contra esta y no el ejercito contra guerrilleros según informaron diplomáticos occidentales en Nueva -- Delhi . Según noticias de la Unión Soviética se está tratando de sofocar la rebelión de la 14 división Afgana mediante una ofensiva aerea, desde hace dos semanas bombarderos pesados sociéticos atacan la provincia de Ghazni la que se encuentra a 75 millas al sudoeste de Kabul y los pueblos de los alrededores, según se reportó de Kabul .

Las fuerzas encuentran resistencia.- Los rusos estimaron el número de las fuerzas entre 85,000 y 110,000 efectivo, en este momento los cuales luchan contra los rebeldes de Moslenpero ellos también le han hecho una fiera resistencia .

Tomado del Arkansas Gazette
por el Trad. J.D.Battle.

"NOTICIAS DE LAS OLIMPIADAS"

MOSCU- El británico Sebastian Coe y el etiope Mirutus Yifter se apuntaron brillantes victorias y el alemán oriental Gerg Wessig estableció un record mundial en las competencias de salto alto el viernes, lo que contribuyó a mejorar el ambiente de los Juegos Olímpicos de Moscú.

Coe derrotó a su compatriota y rival Steeve Overtt en la carrera de 1,500 metros planos mientras que el inmutable Yifter ganó en los 5,000 metros la medalla de oro. Por su parte el germano oriental Wessig impuso 1 marca de 7 pies y 9 pulgadas nuevo record del orbe, ante una multitud de 100,000 espectadores que abarrotaron el Estadio Lenin de la capital soviética.

Waldemar Cierpinski de Alemania Oriental esculpió su nombre en los registros olímpicos ganando el maratón olímpico por segunda vez, repitiendo la hazaña de Abebe Bikila quien ganó la competencia en las Olimpiadas de 1960 y 1964 respectivamente.

En otros eventos individuales Tatyana Kasantina de la Unión Soviética ganó la medalla de oro en los 1,500 metros planos femeninos por segunda vez consecutiva con un registro de 3.56,6. Evelyn Jahl de Alemania Oriental también se reafirmó como recordista olímpica con un record de 60.96 metros en competencia femenina de lanzamiento del disco.

La quarteta de alemania oriental en el relevo de los 400 metros integrado por Romy Muller, Barbel Wockel, Ingrid Averswald y Marlies Gohr superó su propio record mundial con un nuevo tiempo de 41,60 segundos.

Los rusos se impusieron en las otras tres competencias de relevo. Ganaron las medallas de oro en el relevo de 400 metros masculinos con record europeo de 38,26, el relevo masculino de 1,600 metros con una marca de 3,01.1 y el femenino de 1,600 metros con un registro de 3.20.2.

La victoria de Coe sobre Overtt representó la primera vez que este último es derrotado por su rival en cuatro ocasiones y marcó su primera derrota en la carrera de 1,500 metros desde 1977 cuando fue vencido por Steve Scott de los Estados Unidos en una competencia en Kingston, Jamaica. La cadena de victorias de Overtt en los 1,500 metros se extendió a 28 victorias consecutivas.

El triunfo de Coe vindicó su actuación en la final de los 800 metros, el pasado sábado donde inesperadamente fue derrotado.

Coe declaró después de ganar los 1,500 metros con un registro de 3.38.4 que no supo donde estaba Overtt y por ello se sorprendió cuando a través del video tape observó que Overtt entró rezagado en tercer lugar detrás del germano oriental Jorgen Straub. Coe se sintió tan regocijado con su victoria que se cubrió el rostro con las manos, se arrodilló en el terreno y lloró de emoción.

Luego declaró-"Lo del sábado fue un desastre terrible y de hecho yo hubiera preferido ganar el sábado, porque para ello fue que realmente vine"- y añadió-"pero cuando pienso en ello comprendo que no era posible hacer una carrera tan mala nuevamente, particularmente en un término de 6 días"-.

El padre de Coe, que es la vez su entrenador, mostró tanto júbilo como su hijo y declaró-"Ustedes han visto un atleta que ha regresado literalmente de su tumba"- y añadió-"El se alzó con todo el coraje del mundo"-.

La carrera tuvo un inicio relativamente lento con Straub al frente, entonces cuando los corredores se aproximaban a la meta Coe comenzó a levantar y pasó a Straub y a Overtt quien es famoso por su poderoso impulso final, pero que esta vez le falló.

Cuestionado acerca de que si su vistazo a la derecha cerca de la meta fue por Overtt, Coe replicó-"Fue un vistazo para cualquiera. Yo sabía que tenía que sostener mi paso en los finales. Fue esta habilidad la que Stove usó en los 800 metros, cuando yo estaba en una mala posición"-.

Posteriormente los jubilados fanáticos británicos congregados en la multitud ondearon banderas británicas y aplaudieron a Coe mientras este saludaba a los espectadores, en marcado contraste con los días anteriores en los cuales solo unos pocos atletas pudieron celebrar sus victorias.

En el podio de premiación, Coe y Overt, quienes en raras ocasiones conversan entre sí, al parecer sostuvieron una breve charla y los tres medallistas entrelazaron sus brazos en un gesto que no se produjo en la premiación de los 800 metros.

En los días finales de la olimpiada los rusos continuaron acumulando una monumental cantidad de medallas de oro y en total de medallas, lo que jamás, al parecer, será superado.

En los primeros juegos sin la participación de los Estados Unidos los rusos han logrado 77 medallas de oro y 179 medallas en total, superando con mucho la cifra (50-125) de 1976 en Montreal.

La agenda Olímpica ofrece para hoy como principal atracción los 11 combates finales del evento de boxeo, incluyendo al cubano Teófilo Stevenson, quien está a punto de ganar su tercera Olímpica la que disputará con el soviético Pyotr Zaev. Además de este combate cubanos y rusos se enfrentarán en otros cuatro. Un total de 8 cubanos y 7 rusos estarán presentes en la final.

En otro importante evento hoy el equipo de balompié de Alemania Oriental defenderá su título frente al equipo de Checoslovaquia.

Wessing era desconocido hasta tal punto antes de llegar a los juegos olímpicos, que su nombre no fue incluido en la guía de prensa de Alemania Oriental. El obtuvo su puesto en el equipo germano en las pruebas de selección de los atletas que formarían el equipo olímpico de su país pocas semanas antes del inicio de las Olimpiadas.

Su mejor actuación el año anterior fue de solo 7 pies 3 pulgadas, por ello su actuación pasó a los espectadores en las competencias del viernes, cuando destrozó el record mundial en el salto alto con un registro de 7 pies 9 pulgadas.

El pequeño pero poderoso Yifter se convirtió en el sexto corredor de larga distancia en la historia de las Olimpiadas que gana los 5,000 y 10,000 metros el mismo año. Lasse Viren de Finlandia lo hizo en 1972 y 1976.

Yifter invicto desde 1976 ganó los 5,000 metros con su característico sprint final en los últimos 200 metros.

Cierpinski de 29 años de edad, estudiante de Educación Física ganó el maratón olímpico con marcada ventaja sobre el holandés Gerard Nijdoer.

Los corredores después de la vuelta a la pista del estadio Lenin salieron al exterior y corrieron a lo largo del río Moscú hasta el Kremlin, pasando por lugares tales como, el Parque Gorki, La Universidad Lenin, antes de virar y regresar virtualmente siguiendo el mismo recorrido.

La joven Kazankina, dos veces medallista de oro en 1976 se dedicó este año al evento de los 1,500 metros femeninos y obtuvo una inobjetable victoria, rompiendo su propio record olímpico en la semifinal del miércoles.

Ella ostenta también el record mundial de los 1,500 metros.

La joven Jahl se convirtió en la mujer que gana por primera vez la medalla de oro dos veces en el lanzamiento del disco. Ella ostentaba el record mundial en 1976 cuando ganó su primera medalla de oro. El record mundial actual está en poder de la bulgara María Petrovka, quien en esta oportunidad se tuvo que contentar con la medalla de plata.

El victorioso equipo de Alemania Oriental en el relevo de 400 metros rompió el record mundial, a pesar de pases defectuosos en la primeras dos etapas de la carrera. La Unión Soviética obtuvo la medalla de plata mientras que Gran Bretaña obtuvo la de Bronce.

TRADUCIDO DEL ARKANSAS GAZETTE. Por Enrique Santos.

"TABLA DE MEDALLAS"

MOSCU- Medallas obtenidas hasta el viernes 1 de agosto de 1980, país por país en los eventos de los Juegos de Verano en la XXII Olimpiada.

"TABLA DE MEDALLAS"

Continuación.

PAIS	ORO	PLATA	BRONCE	TOTAL
UNION SOVIETICA	68	57	37	162
ALEMANIA ORIENTAL	37	30	33	100
BULGARIA	6	12	13	31
HUNGRIA	6	9	10	25
POLONIA	2	11	10	23
RUMANIA	5	4	8	17
GRAN BRETAÑA	4	7	4	15
ITALIA	7	3	2	12
SUECIA	3	3	6	12
CHECOSLOVAQUIA	1	2	8	11
FRANCIA	5	3	2	10
CUBA	2	4	3	9
AUSTRALIA	2	1	5	8
YUGOSLAVIA	1	2	4	7
DINAMARCA	2	1	2	5
FINLANDIA	2	1	2	5
BRASIL	2	0	2	4
ESPAÑA	1	2	1	4
COREA DEL NORTE	0	3	1	4
MONGOLIA	0	2	2	4
ETIOPIA	1	0	2	3
GRECIA	1	0	2	3
AUSTRIA	0	2	1	3
MEJICO	0	1	2	3
JAMAICA	0	0	3	3
HOLANDA	0	0	3	3
SUIZA	2	0	0	2
BELGICA	1	0	0	1
IRLANDA	0	1	0	1
TANZANIA	0	1	0	1
LIBANO	0	0	1	1

TRADUCIDO DEL TULSA WORLD. Por Eduardo Migueltoarena.

"ANUNCIO DE LA RADIO"

Viene de la página 1.

Los cambios en la programación también afectarán el horario del popular programa cómico "La Tremenda Corte". El horario de las 2.00 p.m. en la tarde permanecerá invariable mientras el programa vespertino se desplazará a las 11.30 p.m. y ambos estarán en el aire los siete días de cada semana.

El Drama de 15 minutos de duración "Ayer, Hoy y Siempre" que habitualmente era transmitido cada domingo al mediodía también será trasladado para la noche del sábado a las 11.00 p.m.

Más noticias y deportes serán ofrecidos en las semanas próximas. Mantengase entretenido e informado escuchando la KNJB en los 92.7 en FM.

Deseamos que ustedes den la bienvenida a un nuevo miembro de nuestra emisora que también estará en el aire, Linda Sell.

" INTERES GENERAL "

Un anuncio de interés general para todos los refugiados quienes se han inscrito en la Agencia United States Catholic Conference - USCC .

Si ud. desea aclarar o investigar el porque de la demora de su permanencia en el fuerte u otra aclaración cualquiera que sea debe dirigirse a la Oficina de Atención de la U.S.C.C. en el edificio 1726. Allí serán bien atendidos.

Nota: Si tiene quejas dirijase a la oficina de su zona.-

- Atención Estimado Refugiado -

Algunos oficiales en el Fuerte Chaffee están preocupados porque al terminar las películas en las áreas designadas, se encuentran papeles y todo tipo de basura desminadas; es que Steve Beck, director de las actividades de recreación, suplica que al terminar las películas tengan la amabilidad de recoger cada uno un poco de basura. Para seguir dando películas el área debe permanecer recogida. Si los refugiados continúan tirando basura en las áreas, tendremos que discontinuar la proyección de las películas, exclamó Beck.

- Situación del Servicio Médico en Fort Chaffee -

Hay dos clínicas en Fort Chaffee funcionando para el servicio médico a los refugiados cubanos. Ambas clínicas están abiertas desde las 8,00 a.m. hasta las 5,00p.m con excepción de la clínica TMC III, situada en el edificio 1593, que mantiene guardia durante toda la noche para los casos de urgencia, La clínica TMC II, se encuentra situada en el edificio 1686 .

La clínica de emergencia sólo atenderá los casos de urgencia según nos manifestó George Haney, enfermera principal encargada del funcionamiento de las mismas.

También contamos con una clínica materno-infantil, la cual funciona en el edificio 1686 y brinda sus servicios las 24 horas del día.

Para la comodidad de los refugiados, hay enfermeras encargadas de hacer recorrido para atender los casos dentro del campamento, este servicio se le presta a los enfermos que lo necesiten.

Cualquier mujer que necesite atención pre-natal, debe dirigirse al edificio 1686

A continuación le detallamos el horario por tipo de clínica y lugar .

<u>T I P O</u>	<u>L U G A R</u>	<u>H O R A</u>
TMC II (atención de Salubridad Gral)	Edificio 1686	8,00 a.m. A 5,00 p.m.
Clínica de Salubridad Materno-Infantil	Edificio 1686	8,00 a.m. A 5,00 p.m.
TMC III (atención de salubridad Gral)	Edificio 1593	8,00 a.m. A 5,00 p.m.
Servicios clínicos de emergencia	Edificio 1593	5,00 p.m. A 8,00 a.m.

Villapando, representante del alto Comisionado de las Naciones Unidas, se fué de Fort Chaffee. Sin embargo, una persona ha sido designada para seguir haciendo los trabajos de oficina del alto comisionado, dijeron hoy oficiales americanos. Esta persona es Rosie Royo. Los oficiales dijeron que ella ha tomado los trabajos de Villapando y está en coordinación con la oficina del comisionado. La señorita Royo está situada en el edificio ICEM, número 1687. Los refugiados que han solicitado regresar a Cuba deben ir a ver a la Srta. Royo si tienen alguna pregunta. Otras personas que deseen preguntar acerca del regreso a Cuba, también deben visitar a la Srta Royo .

Reportó : Heidi Woodall.

"INTERRUMPIDO EL SERVICIO TELEFONICO"

El servicio telefónico está constantemente interrumpido en Fort Chaffee. Según el coordinador de comunicaciones David Lunsford, las razones por las cuales el servicio está interrumpido se deben a que los refugiados están halando los alambres telefónicos de abajo de los edificios con el fin de robarselos para la fabricación de flores.

Cuando los teléfonos están fuera de servicio, demora el proceso y demoran las operaciones dentro del campo.

Lunsford dijo, que se tomarán las medidas necesarias contra aquellos que sean capturados robando alambres telefónicos.

Los refugiados que necesiten alambre, pueden dirigirse al edificio 1527, donde se encuentra el centro de artesanía y preguntar por el Sr Steve Beck, coordinador de esta actividad. El les puede facilitar a los refugiados todo el alambre que necesiten para la confección de flores.

"DINAMICA PAREJA DE BAILES EN 4ta Y 15"

La simpática pareja de jóvenes americanos que una vez a la semana bailan música popular americana para los refugiados cubanos responden al nombre de, Melisa Denton, de 23 años de edad, joven, dinámica y hábil intérprete de los ritmos musicales americanos, la que, con su desbordante alegría contagiò de optimismo a los emigrados que la observaban en el improvisado escenario; su acompañante fue el joven Mark E. Loris, de 26 años, que es el Responsable de Recreación.

La actividad diò comienzo con una pieza musical romántica, que se iniciò con una melodía lenta que fue cobrando fuerza hasta estallar en un violento frenesí de estridentes vibraciones musicales.

Algunos emigrados cubanos se dejaron arrastrar por la alegría que irradiaba la dinámica bailarina y subieron al entablado para bailar con ella, seguidos por los aplausos del resto de los espectadores.

Al inclinarse Melisa hasta el potente amplificador y anunciar con ello que la actividad musical finalizaba, los emigrados cubanos protestaron, pidiéndoles que continuaran, anunciándoles de que "Hasta la semana que viene".

Reportó JOSE A. MARRERO

"JUEGO DE PELOTA"

El juego celebrado ayer en la calle 19 entre los equipos rojo y azul, en los que se puso de manifiesto el dominio de la técnica beisbolera por parte de ambos equipos, ya que no se podía determinar cual de los dos iba a resultar vencedor, hasta que luego el juego se decidió por parte de los azules al venir al bate Raúl Molines y conectar un inmenso cuadrangular que decidió el juego 5-4 por parte de los azules.

En este primer juego tendríamos que destacar también la fuerte posición de Noval en la caja de bateo, conversando con Noval nos dice que su equipo tiene buenas aspiraciones para el futuro y que por su calidad ha visitado otro terreno fuera del fuerte por último nos dice, "Yo tengo mi equipo afilado".

En el segundo juego el lanzador Ramón Bacallao mantuvo blanqueando al equipo azul hasta el sexto inning en que fabricaron cuatro carreras para amenazar con el posible empate que se hallaba en las piernas del receptor azul Agustin de la Noval; entonces se hizo cargo de la lomita el relevista Carlos Piedra que a partir de ese momento solamente permitió tres hits incluyendo un jonròn de Moliné, para mantener la victoria roja que fue de 6-5 carreras.

La victoria fue para Ramón Bacallao mientras que el revés correspondió a Raúl Molines.

Primer Juego.	ANOTACION POR ENTRADAS										Segundo Juego									TOTAL	
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	1	2	3	4	5	6	7	8	9		
ROJO	0	0	0	1	0	3	0	0	0	4	ROJO	0	0	2	1	0	2	0	1	0	6
AZUL	0	0	0	0	1	1	2	0	1	5	AZUL	0	0	0	0	0	4	0	1	0	5

MEDIDAS PARA EL CONTROL DEL PERSONAL

Por el motivo de estar establecido el traslado del personal del área tres para las zonas uno y dos, nos hemos dirigido a la teniente Steinke para que nos hablase sobre el asunto.

"Estamos consolidando el personal de manera que las familias queden establecidas en el área uno, mientras que los hombres solos vivirán en la dos".

"Tenemos además la tarea de cruzar a todos los traslados por el edificio 1503. Allí se les provee de la tarjeta del comedor, donde se alimentarán y también se les ubica el edificio en que van a vivir".

"Tan pronto ellos llegan a su nuevo albergue el responsable del edificio procede a tomarles sus nombres y el número de refugiados para reflejarlo en la lista de los que viven en la barraca".

"Después, el paso a seguir por los responsables de albergues es hacerle llegar el listado del personal al jefe de área, que a su vez, nos lo hará llegar".

"Esta medida constituye una mejor forma para el control del personal, en cuanto a su salida y modo de vida, aunque también resulta favorable porque así no nos vemos en la necesidad de utilizar tanto personal para atenderlos".

REPORTO : JUAN EFE NOYA

BASEBALL

Siendo las 8:00 P.M. del viernes comienza un juego de baseball entre los equipos ROJO y AZUL, los cuales durante dos semanas consecutivas estuvieron entrenando para dicho encuentro.

Unos de los espectadores nos dice: "Estos muchachos se han venido preparando durante dos semanas y han mostrado gran entusiasmo por vencer en este encuentro", expone Reinaldo Salas Valiente. "E incluso ayer a las 7:00 p.m. estos equipos jugaron a modo de práctica y ya usted puede ver en el terreno la habilidad que los jugadores muestran".

Al comienzo del juego el equipo AZUL tomó ventaja sobre el ROJO por un triple conectado por Eduardo Rojas González en el 5o. "inin" pero ya a principios del 6to. el jugador Pablo Sánchez Montenegro dió ventajas al equipo ROJO con un cuadrangular, y rápidamente el torpedero Pedro P. Barroso Díaz conectó un cuadrangular cerrando el noveno "inin" dando la victoria a su equipo 9x5.

PROBLEMAS DE SANIDAD E HIGIENE

Ningún alimento, ni leche, ni jugo debe ser llevado fuera de los comedores. Tener comida en los albergues invitan a las ratas y a los insectos a crear un serio problema a todos los que viven en ellos, ya que si una rata, por ejemplo muerde a una persona ello podría traerle malas consecuencias, como también ocasionarle la muerte.

Por tanto se prohíbe "la comida en los albergues.

Por favor recoger todos las basuras alrededor de su albergue.

" CONCIERTO DE MUSICA ROCK "

La Agrupación de música rock " Wild Turkey " de Fort Smith, ofrecerá un concierto el martes próximo a las 8,00 p.m. en la plataforma ubicada tras la Estación de la Policía Militar en la calle # 15 .

La Agrupación Wild Turkey, es una banda profesional que ha actuado en diferentes clubes en la ciudad de Fort Smith .

TE ESPERAMOS !
